

Abschiedsfest der Fliegenden Abteilung 151

Am 30.06.2013 war das Ende der Fliegenden Abteilung 151 besiegelt.

Zuvor jedoch lud der letzte Spieß der Fliegenden Abteilung 151 aktive und ehemalige Soldaten zu einem Grillabend in den Block 161 der Theodor-Blank-Kaserne ein.

Auch die GdH-Rheine war zahlreich vertreten! Besondere Erwähnung verdient, dass sich Mitglieder vom Bodensee und aus dem friesischen Norden auf den Weg gemacht hatten, um dieser Veranstaltung beizuwohnen.

In den zahlreichen Gesprächen wurde natürlich immer wieder die glorreiche Vergangenheit heraufbeschworen sowie das Unverständnis für die Entscheidung des Fähigkeitstransfers zum Ausdruck gebracht.

Hier einige Bilder:



Hier schildert der letzte Staffelkapitän Hauptmann Schubert den anwesenden die derzeitige Situation der Soldaten der Fliegenden Abteilung 151 und wie es mit Glück und Geschick gelungen ist für alle Aktiven eine neue militärische Heimat zu finden...



...was mit Beifall aufgenommen wurde!



Für das leibliche Wohl war durch den Spieß, Stabsfeldwebel Uwe Nagel, bestens gesorgt worden!



Foto: Uwe Nagel

Abschiedsfoto vor dem Block...

...endet hiermit die langjährige Geschichte der Fliegenden Abteilung 151 ?

Ich meine nein, denn sie lebt in unserer Erinnerung weiter!

©2013 GdH-Rheine
Text + Fotos: Bernd Brönstrup